



Die KLB auf der Landesgartenschau in Kirchheim 2024

Auch einige Mitglieder der Ortsgruppe Aufkirchen-Egenhofen haben die Präsenz der KLB München und Freising auf der Landesgartenschau in Kirchheim unterstützt. Der erste Termin war der 27. Juni 2024. Das Motto: „Erleben Sie die KLB mit allen Sinnen“. Tortillas und Popcorn auf dem „Ecuador-Ofen“, Origami-Schmetterlinge, Riechstation und Barfußpfad, ein KLB-Quiz und zum Abschluss der Paradiesgarten-Segen. Das Wetter blieb wider Erwarten trocken, bis kurz vor Schluss, als uns doch noch ein heftiger Regenschauer überraschte.



17 Personen aus vielen Ortsgruppen hatten sich zur Verfügung gestellt und zunächst hieß es „Aufgabenverteilung und Planung des Tagesablaufes“ durch die Vorsitzende der KLB MuF Luise Braun und den Geschäftsführer Dr. Stefan Bosch.



Zelte wurden aufgebaut und der Ecuador-Ofen musste eingheizt werden



Das Werbematerial und das Falten von Schmetterlingen wurden vorbereitet



Unser Zelt mit den Werbemitteln und den Spielen und das „Küchenzelt“ für die Popcorn- und Tortilla-Produktion



Viele Leute fanden den Weg zu uns, obwohl wir ganz am Ende des Areals lagen



Auch eine Gruppe Kinder fand zu uns und am Schluss bekamen wir noch eine extra Führung im Kunstareal, bei der wir aufmerksam gelauscht haben.



Der Zugang zum „Holy Garden“ (über eine Fußgängerbrücke und unser „Stand“)



Die ersten Zelte waren schon verpackt, als uns noch ein schwerer Regenschauer unter das letzte Zelt getrieben hat. Wie man am blauen Himmel sieht, war der Schauer aber auch schnell vorbei.



Der „Paradiesgarten-Segen“ fand um 18 Uhr in der „Open-Air-Basilika“ statt. Das Tor aus verschiedenen Ebenen eines Moores (4000 Jahre Moorboden, der durch den langsamen Zerfall von Vegetation entstanden ist). Es lässt darüber nachdenken, wie wir Menschen mit über Jahrtausende gewachsenen Ressourcen umgehen.

Die Andacht zum Paradiesgarten-Segen unter Leitung von Stefan Bosch war gut besucht. Der Patron der KLB und Friedensheilige Klaus von Flüe und seine Frau Dorothee wurden darin thematisiert. Mit zu Herzen gehenden Liedern zum Thema Frieden von Kathi Salzeder-Stimmer und Johannes Seibold war die Andacht ein gelungener Abschluss des KLB-Tages auf der Landesgartenschau. Der nächste Termin ist Donnerstag 26. September.

(Fotos: wenn nicht anders angegeben: G. Strasser, L. Braun)